

10. April 2014

17.100 Euro fließen in Stiftungen für Kinder

Sparkasse Fürth unterstützt Projekte für Kinder

Bereits zum fünften Mal startete die Sparkasse Fürth die Aktion „Gemeinsam helfen wir Kindern in der Region“: Hierfür wurden je zwei Advents- und Neujahrsanleihen als sog. Stufenzinsanleihen der Bayerischen Landesbank angeboten. Aus deren Verkauf flossen insgesamt 17.100 Euro an verschiedene Stiftungen. Freuen konnten sich das Kinderheim St. Michael, die Kinder-Arche Fürth, das Projekt „Der Schülercoach“, die Landkreis-Stiftung, die Rolf Mergenthaler Kinder- und Jugendklinik Fürth Stiftung sowie die Begabtenförderung Fürth. Seit Beginn der Maßnahme 2010 konnten, inklusive dieser Aktion, insgesamt 152.300 Euro ausgeschüttet werden.

Hans Wölfel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Fürth, übernahm die Übergabe der Geldspenden: „Natürlich sind wir sehr stolz, dass wir auch dieses Jahr wieder so eine beachtliche Summe aushändigen können. Dafür sorgten natürlich alle Kundinnen und Kunden mit ihrem regen Interesse an den Anleihen“. Im Namen der Landkreis-Stiftung bedankte sich Landrat Matthias Dießl höchstpersönlich: „In den letzten Jahren wurden daraus bereits verschiedenes gefördert, wie etwa das Integrationsprojekt der Paul-Gerhardt Kirchengemeinde Stein oder die Aktivitäten des Fördervereins der Jugendverkehrsschule im Landkreis Fürth.“

Diakon Martin Hegendörfer vom Kinderheim St. Michael hat schon konkrete Pläne: „Mit den Erträgen aus der Stiftung können wir immer wieder notwendige Renovierungsarbeiten durchführen.“

Kinderheim St. Michael

Nicht alle Kinder haben die Wurzeln, die sie brauchen, um sich - wie ein Baum - zu entwickeln und zu ihrer eigenen Stärke finden zu können. Ihnen fehlt die familiäre Sicherheit. Gerade diese Jungen und Mädchen brauchen dringend Geborgenheit und Rückhalt. Zum Beispiel im Kinderheim St. Michael. Die Kosten der Unterbringung werden staatlich über Mittel der Jugendämter finanziert. Diese reichen jedoch bei weitem nicht aus, um ein familienähnliches Leben zu gestalten: mit Geschenken, Ausflügen oder Feiern. Hinzu kommen dringend notwendige Neubau- und Sanierungsmaßnahmen. Hier ist das Kinderheim auf Spenden und Stiftungszuwendungen angewiesen, um diese Einrichtung auch weiterhin als Zufluchtsort in unserer Region zu erhalten.

Kinderarche Fürth

Die Familie, wie wir sie uns als Idealbild vorstellen, existiert kaum noch. Hierfür sind gesellschaftliche Veränderungen, individuelle Voraussetzungen aber auch der Verlust der Generationengemeinschaft verantwortlich.

Ein harmonisches Familienleben ist durch den alltäglichen Stress immer schwerer zu realisieren. Grundlegende Bedürfnisse unserer Kinder nach Zuwendung und Begleitung werden mittlerweile viel zu oft hinten angestellt. Die Folge sind: familiäre Konflikte und Entwicklungsdefizite bei den Heranwachsenden. Hier bietet die Kinderarche akute und auch langfristige Unterstützung an. Ziel der Stiftung Kinderarche Fürth ist es, die wichtige Arbeit dieser Einrichtung zu unterstützen und auszubauen.

Stiftung „Der Schülercoach“ nach dem „Cadolzheimer Modell“

Um Schüler auf den richtigen Weg zu bringen ist heutzutage weitaus mehr gefragt als bloße Nachhilfe. Mangelnde Ausbildungs- und Arbeitsplätze, Schulabbruch und fehlende Perspektiven der Jugendlichen haben sich zu gesellschaftlichen Problemen entwickelt. Bei dieser Stiftung steht die Wegbegleitung der Kinder und Jugendlichen nach dem dreigliedrigen „Cadolzheimer Modell“ im Vordergrund: Persönlichkeit - Schule - Beruf. Ein Coach steht seinem Schützling (Schülerinnen und Schüler ab der 7. Klasse) bei der persönlichen Entfaltung und in allen Lebensbereichen zur Seite.

Landkreis-Stiftung Fürth

Die Landkreis-Stiftung Fürth hat sich seit ihrer Gründung zu einer wichtigen Institution entwickelt, um das Gemeinwesen in unserem Landkreis zu unterstützen und zu fördern.

Der Schwerpunkt liegt auf der Förderung gemeinnütziger Zwecke, insbesondere im Bereich von Jugend und Familie. Viele haben schon davon profitiert: Kindergärten, Sport-Initiativen, musische Projekte für Kinder und Jugendliche oder auch Fördervereine.

Das Stiftungskapital stützt sich in erster Linie auf Einzelspender. Wer ein persönliches Andenken an die Nachkommen schaffen möchte, kann seine Zuwendung an ein spezielles Projekt geben und sich selbst einbringen.

Rolf Mergenthaler Kinder- und Jugendklinik Fürth Stiftung

Mit dieser Stiftung wurde ein wichtiger Schritt zu einer langfristigen finanziellen Unterstützung der Fürther Klinik für Kinder und Jugendliche getan. Eine hervorragende Einrichtung, um den uns anvertrauten Patienten und den Eltern beizustehen, den Klinikaufenthalt zu meistern. Außerdem gibt die Stiftung die Möglichkeit, wichtige und aktuelle Projekte unbürokratisch in Angriff zu nehmen und umzusetzen.

Begabtenförderung Fürth

Diese Stiftung fördert begabte Kinder in Stadt- und Landkreis Fürth. Zweck der Stiftung ist die Erkennung und Förderung besonders begabter Kinder und Jugendlicher im kommunalen Bildungswesen, wobei unter Begabung nicht nur kognitive, sondern auch musisch-kreative, handwerklich-technische und soziale Begabungen zu verstehen sind.

Weitere Informationen zu diesen Stiftungen finden Sie unter www.die-stifter.de.

Sparkasse Fürth
Marketing-Öffentlichkeitsarbeit
Cornelia Seifert, M. A.
Tel.: (09 11) 78 78 - 24 21; Fax: (09 11) 78 78 - 24 00
E-Mail: cornelia.seifert@sparkasse-fuerth.de